



Score!

Nose hacen daño

De Dinamarca... a hospitales sin quirófanos



LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 2 de Abril de 2025

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XXXVIII No. 15,763
Piedras Negras, Coahuila

SIGUEN LAS MALAS NOTICIAS

Operaba AHMSA con equipo prestado



Elude síndico crisis de trabajadores

Víctor Manuel Aguilera prácticamente “se lavó las manos” ante la Comisión Especial del Senado en donde compareció con su reporte

ADRIANA CRUZ / LA VOZ

Durante una comparecencia ante senadores, Víctor Manuel Aguilera, síndico encargado del proceso de quiebra de Altos Hornos de México (AHMSA), evadió asumir responsabilidad sobre la incertidumbre que enfrentan miles de trabajadores afectados. “Yo respondo a partir de esa fecha (11 de di-

ciembre de 2024)”, aclaró Aguilera, quien también fue designado en el procedimiento concursal de la filial Minera del Norte, S.A. de C.V.

AHMSA: UNA CRISIS ARRASTRADA POR AÑOS

La crisis financiera de AHMSA, marcada por deudas millonarias, falta de liquidez y retrasos en el pago de salarios, se agravó tras la detención en 2019 de su dueño, Alonso Ancira, en España y su extradición a México en 2020.

LOCAL / PÁG. 2

El molino steckel y el horno eléctrico pertenecía a otro dueño; solo quedan activos viejos que nadie quiere, reveló el síndico

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Lo que parecía una de las siderúrgicas más grandes de México ha quedado al descubierto: tres de sus principales áreas industriales ni siquiera son propiedad de AHMSA y su supuesto inventario de 19 mil millones de dólares está en su mayoría comprometido o en manos de terceros.

El síndico Víctor Manuel Aguilera, quien compareció ante la Comisión Especial del Senado encabezada por Luis Fernando



El síndico de AHMSA comparece con la comisión de quiebra del senado

Salazar, lanzó una advertencia brutal: no hay dinero para pagar salarios, y si no se vende la empresa como unidad, todo se irá como chatarra.

“Los principales activos NO son de AHMSA. La línea de normalizado pertenece a UNIFIN. El



Tres áreas clave no son suyas y el inventario millonario está comprometido

en inventario, solo 7 mil millones están realmente disponibles. Todo lo demás está restringido, comprometido como garantía o simplemente no le pertenece a la empresa.

“Si intentamos vender lo que queda por separado, nos veremos obligados a venderlo como chatarra a 3.50 pesos el kilo, y con eso no alcanza para pagarle a nadie”.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Entrega Laura autobús escolar

Involucran a regidor en riña en cantina

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Un altercado protagonizado por Francisco Rangel, regidor del Partido Verde y propietario de la cantina “El Parral”, se registró la noche del pa-



sado sábado 15 de marzo.

En un video filtrado en redes sociales y fechado a las 23:58 horas, se observa al funcionario municipal envuelto en una pelea con un cliente dentro del establecimiento, ubicado en la intersección de las calles Zaragoza y Juárez, en la



LOCAL / PÁG. 6

EN NUEVO LEÓN

Comparte Gobernador exitoso “Modelo de Seguridad Coahuila”

Presenta estrategia de seguridad a alumnos y maestros de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tec de Monterrey



zona centro de la ciudad. La cantina “El Parral” es conocida por permitir el acceso a mujeres, a pesar de que, según la regulación del giro, esto podría estar prohibido. Hasta el momento, la autoridad municipal no ha emitido ningún

pronunciamiento sobre el incidente ni sobre la operación del establecimiento.

LOCAL / PÁG. 2



HORA CERO

POR FRENARSE EN 'SECO'

‘ARREMANGA’ PIPA A NEROSITENSE



Prepara Trinity paro técnico

GERARDO MARTÍNEZ/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Trinity Sabinas se prepara para irse a paro técnico por un lapso de dos meses, con la salida programada de grupos de 300 trabajadores, con el fin de amortiguar el impacto por la caída en los niveles de producción y de esta manera evitar el recorte de personal, esto de acuerdo a la

declaración del dirigente de la CTM en Coahuila.

Tereso Medina Ramírez negó el despido del 15 por ciento de los trabajadores en la Planta de Trinity Rail en Sabinas, el cual se dio a conocer a finales de la semana pasada, y señaló que hasta el momento no existen planes de reajustes.

LOCAL / PÁG. 2

